

	1班	2班
食品ロス・ごみの減量化 について	<ul style="list-style-type: none"> ○プラスチックごみの問題に関心がある。レジ袋の減量の働きかけを区からもしてほしい。 ○中野区独自の施策でなくとも、他区での好事例を参考にするとよい。 	<ul style="list-style-type: none"> ○家庭にあるまだ食べられる食品を子供食堂に寄付できるシステムがあるとよい。
雑がみの分別・出し方について	<ul style="list-style-type: none"> ○町会に入会していない人の対応。 ○集団回収の報償金は町会に出ているので、入会していない人に恩恵がない。 ○雑がみとして、出せるもの出せないものの区別をもっとわかりやすくしてほしい。 ○町会での雑がみのチラシの回覧はあまり見られないので、別の周知方法を考えた方がよい。 ○古布として出せるものの分別が難しい。布であれば全部古布として出してよいのか。 ○回収業者との契約がどのようになっているか知りたい。 ○集積所に雑がみ回収箱を設置すれば分別しやすい。 	<ul style="list-style-type: none"> ○はがき、ノート、封筒、個人情報がわかるので雑がみとして出すのはどうか。出してくれる方は少ないのではないか。 ○雑がみ保管袋、あるとは知らなかった。町会でも話が出ていない。 ○雑がみ保管袋、費用(税金)がかなりかかっているか。もっと良い方法で広報してほしい。
ごみと資源の集積所について		<ul style="list-style-type: none"> ○ごみの集積所は、町会が中心に管理しているが、町会への加入率は3割台である。 ○外国人が多くなって言葉が通じないので困っている。 ○まとまって建っている建売住宅のごみの集積所に困る。不動産業者が独自に集積所を設置してほしい。
その他	<ul style="list-style-type: none"> ○上鷲宮地区の課題を聞いてほしい。 	